
 
  

みなさんこんにちは！私は Peou Sokchomです。ニックネームはチョムです。カンボジアから参りま

した！農業一般コースの研修生です。趣味はサッカーです。 

１月２３日に２８歳になりました。日本に来てもうすぐ１０カ月になります。あと１ヶ月ぐらいで帰国です。

楽しみですが、寂しいです。この前たくさん雪が降りました。冬の畑作業は本当に寒いです。特に収穫

と販売準備（野菜を水で洗ったり・・・）は、大変です。残り少しの研修、最後まで頑張ります！！   

??チョムさんに聞いてみよう☺ 

☆日本での一番の思い出を教えてください！ 

        →選ぶことができません。全部・・・。農業実習はもちろんですし、日本人とたくさん交流し

たり、行事も全部思い出です。研修生との生活も毎日楽しいです。日本に来て最初の

思い出は、桜を見たことです。とてもとてもきれいで、忘れられません。１年間ずっと心

の中に残っています。 

本当に日本で数えきれないぐらいの思い出ができました。帰ったら家族や友達にたくさ

ん話します。一年間お世話になりました。ぜひカンボジアに遊びに来てください。私が

ご案内します♪  

                    

 

みなさん、こんにちは！Le Nguyen Minh Thanhです。ニックネームはタンです。ベトナムから参りました。

国際ボランティアコース（２年）の研修生です。２４歳です。趣味はロマンチックな小説を読むことです。私は

ベトナムの大学で日本語を勉強し、来日前は、日本語の先生をしていました。西日本研修センターでは、オ

イスカ活動全般の研修を受けています。 ベトナムにオイスカ研修センターを作ることが目標です。 

??タンさんに聞いてみよう☺ 

☆１年目を振り返って・・・そして２年目に向けて！ 

→大学で日本語や日本文化の勉強はしましたが、実際に住んでみて、知らなかったことが 

たくさんありました。日本人の働く姿勢や、お正月の習慣がベトナムと似ていること、博多弁も。 

ここはいろいろな国の研修生もいるので彼らからも、伝統文化を大切にする心や、協調性、宗教 

のことなど学ぶことが多くあります。ここで研修できて本当にありがたいです。２年目は、目標の 

「オイスカベトナム研修センター設立」に向けて、オイスカの組織の勉強がもっとしたいです。 

それと、日本語能力試験 N1を取りたいです！（１２月に受けた試験、N2合格しました！） 

 

  

   

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

今月は長崎県推進協議会のご紹介です！！ 

オイスカ長崎県推進協議会は、平成６年に設立したオイスカ佐世保推進協議会の平成２６年定期総

会において「佐世保という名を冠する会の名称では佐世保以外の近隣市区町村の人が活動に参加し

難いのではないか」との意見を受け、オイスカ佐世保推進協議会を発展的に解消して誕生しました。 

以後、新規の会員さんの加入や長崎県内に居住している方で、他支部に所属していた会員さんの

ご加入も得てオイスカ長崎県推進協議会として活動しています。 

主な活動は、海外研修生やＯＢ研修生の長崎研修にあわせ各種企業の研修やブルーベリーの収

穫体験、木工作業体験、長崎県立大学の学生との交流会などを通じ、日本の進んだ技術や文化を紹

介し、様々な角度から研修生に日本を理解してもらえるように支援をしています。 

海外研修生にとっても、長崎での研修はいろいろな会員さんや学生と交流を深めたり、日本の先端

技術を見学できるので楽しいですと、高い評価を得ています。 

会員数も少なく地味な活動しか出来ておりませんが、今後も学生と海外研修生との交流を推進しな

がら、地域における国際交流活動に対する貢献と、オイスカが進める人材育成に対し、会員一同少し

でもお役に立てるよう引き続き頑張って行きたいと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

↑長崎研修で研修生に激励する山下会長              ↑山下会長よりプレゼント「九十九島クルージング」 

↓長崎県立大学の学生との交流会                  ↓会員企業である白浜工業様の塗装工場見学 

 


